

授業参観 6年生 ～ 6年間の集大成 ～

12月17日(木)に6年生授業参観を体育館で行いました。

前半は総合の発表、後半は音楽の発表をしました。

総合では、特別遠足で行った箱根についてグループごとに発表しました。自分たちで決めたテーマについて、パワーポイントや模造紙にまとめました。社会や理科の学習との関わりを意識しているグループもあり、6年間の集大成となりました。

音楽の発表では、学年合奏で「打上花火」を演奏しました。様々な制限がある中、方法や場所を工夫して練習を重ねました。全員が集まって練習できたのは前日と当日の二日間だけでしたが、本番では堂々と演奏することができました。演奏の様子は全校に中継され、視聴率100%を記録しました。



授業参観 3年生 ～ 保護者にアピール 大口通商店街 ～

1月15日(金)に3年生の授業参観を行いました。

前半は「大口通商店街を明るくし隊」というテーマで学習してきた社会と総合の成果を発表しました。子どもたちは、原稿や発表の工夫を自分たちで考えました。それぞれのお店の自慢が伝わるように劇を取り入れたり、読む人数を工夫したりしました。練習から本番まで意欲的に取り組み、どの子も自信をもって堂々と発表することができました。

後半は、音楽の授業の様子を見ていただきました。合唱の様子やリコーダーを演奏している様子を放映しまし

た。合唱では、1組は「音色」、2組は「強弱」に気を付けて歌いました。クラスそれぞれのよさを十分に発揮できていたと思います。3年生になって初めて学習したりリコーダーでは、タンギングに気を付けながら演奏できました。子どもたちの成長した姿を届けることができ、うれしく思います。



書き初め大会 ～ 上手な字が書けるように願いをこめて ～

1月7日(木)・8日(金)に書き初め大会が行われました。1・2年生は教室で、3～6年生は「春の海」の流れる体育館で取り組みました。その後、1月12日(火)から15日(金)まで作品を校舎一階に飾りました。今年度は全校児童の作品を飾ったので、圧巻でした。

1年生にとっては初めて書く「ふじ山」の3文字。大口台小学校から見える雪化粧している富士山のように、とても伸び伸びと書けていました。6年生にとっては小学校生活最後となる「将来の夢」。最高学年らしく素晴ら

しい作品となりました。きっと大きな志を抱いていることでしょう。2年生は、鑑賞の授業も行いました。友達のよいところを認め合ったり、高学年の堂々とした毛筆に感動したりして、素敵な時間を過ごすことができました。

